

# L'Équipe de course No. 8 : souper spaghetti et encan silencieux

**VÉRONIQUE CHARRON**

veronique.charron@aepap.on.ca

Des jeunes passionnés et motivés prendront d'assaut la cantine de l'École secondaire catholique de Plantagenet, le 5 mars prochain, dans le cadre du souper spaghetti et de l'encan silencieux de l'Équipe de course No. 8. Cette collecte de fonds annuelle permettra aux élèves de vivre l'expérience des courses automobiles, cet été.

Dès 18 h, les gens sont invités à se rendre à la cantine de l'École secondaire catholique de Plantagenet où ils pourront miser sur des articles. En tout, près d'une cinquantaine d'objets provenant de différents commanditaires de la région seront disponibles. Lan passé, la soirée a attiré près de 300 personnes à expliqué l'enseignant responsable du projet, Marc Lalonde.

« L'an dernier a été la plus grosse année. Les gens participent vraiment. L'objectif de la soirée est d'amasser des fonds pour payer les passes des étudiants qui viendront aux courses avec nous. Ce sont les élèves qui vont dans les commerces chercher les commanditaires, a-t-il ajouté. L'argent qui est ramassé paye leurs entrées pour venir au Cornwall Motor Speedway de la fin avril à septembre. »

En 2016, l'Équipe de course No. 8, un projet intégré dans la Maj eure Haute Spécialisation du programme de transport de l'ESC de Plantagenet, fêtera sa dixième année de course.

« Cela a commencé avec quatre élèves, a précisé M. Lalonde, qui est à l'origine de ce projet. Aujourd'hui, on est une vingtaine. »

Il ne faut cependant pas se méprendre, ce ne sont pas les étudiants qui conduisent la voiture lors des événements de courses. M. Lalonde est celui qui prend le volant, alors que les étudiants réparent la voiture pendant et après les courses.

« La voiture de course, c'est pour amener autre chose que juste le cours de mécanique automobile, a affirmé l'enseignant. C'est sur une base volontaire, c'est un à côté. » Cette option est très appréciée par les étudiants, qui y voient un moyen d'apprendre tout en se divertissant. « On aime ça. Ça nous garde actifs, a indiqué Vincent Malette, élève en 10<sup>e</sup> année. Ça développe aussi notre rapidité parce que, quand l'auto revient au pit, on doit penser vite. »

« Les dimanches, au lieu de rester chez nous, on peut aller faire ça, a renchérit son ami, Corey Larivière. C'est le fun de pouvoir aller à

plein d'endroits. Pendant l'école, ça fait changement aussi. Ça nous donne une motivation. On sait que les midis, on va passer notre temps ici. On a le temps de travailler sur la voiture. Et c'est le fun de la voir se faire monter. »

Travailler sur la voiture et participer à l'organisation de la collecte de fond permettent de développer un sentiment d'appartenance chez les élèves, a tenu à dire M. Lalonde. « Il y a un sentiment d'appartenance qui existe à travers les jeunes. On le voit aux courses lorsqu'ils voient la voiture performer. Qu'on ait une bonne performance ou pas, ils disent : notre voiture. »

« C'est le fun de pouvoir ramasser des choses pour l'auto et, après, d'aller courser, a indiqué Corey Larivière. Tu te dis, 'moi aussi, j'ai participé à ça.' »



Vincenc Malette et Corey Larivière, deux élèves de l'équipe de course No. 8, en compagnie de leur enseignant, Marc Lalonde. — photo Véronique Charron

Le souper spaghetti, fait par la Binerie Plantagenet, sera servi par des parents bénévoles, alors que les élèves s'occuperont de superviser

l'encan. Les gens qui veulent se procurer des billets peuvent appeler à l'ESC de Plantagenet au 613-673-5124, poste 228.